



Secretaría Internacional

EL PCPE EN RECONOCIMIENTO AL CAMARADA PIERRE PRANCHÈRE.

Chers camarades du **Pôle de Renaissance Communiste en France (PRCF)** :

C'est avec tristesse que nous recevons la triste nouvelle de la disparition physique du camarade **PIERRE PRANCHÈRE**.

Sa longue existence, qui se prolongera sans cesse, a été un aliment collectif pour la classe ouvrière française, ainsi que pour son parti (le PRCF) qui redoublera d'efforts pour sentir sa présence militante et engagée. C'est l'héritage politique et humain transmis par ceux qui arrêtent leur chemin dans la vie biologique, et dont bénéficient ses camarades, sa famille et ses proches, et les internationalistes qui s'approprient les luttes, les expériences et la sagesse des communistes qui, comme le camarade Pierre Pranchère, sont dans l'Olympe de "l'indispensable", comme dirait Berthold Brecht.

Le PCPE ne peut pas plus que le PRCF exposer la grande trajectoire politique du camarade Pierre dans ses nobles aspects communistes et humains.

Camarades, du **Parti communiste des peuples d'Espagne (PCPE)**, recevez cette note de condoléances et de sentiments sincères, comme une valeur intrinsèque à notre condition de communistes, réitérant notre étreinte pour votre camarade, vos enfants, votre famille en général et vos amis.

Camarades du PRCF, au nom du Comité central du PCPE, je vous embrasse de tout cœur, vous **qui lutez toute votre vie pour vos idéaux humains, ne périssez jamais !**

VIVE LE CAMARADE PIERRE PRANCHERE !

À partir du 5 janvier 2024

Víctor M. Lucas Responsable du Secrétariat international PCPE

